

INAUGURA DIPUTADA JULIA GONZÁLEZ EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA DEL RELOJ JOYERÍA AZTECA

- **Evento organizado por el Instituto Municipal de Arte y Cultura**

Tijuana, B.C. 20 de enero del 2022.- La Diputada del Distrito 10, Julia González participó en la Conmemoración de la fabricación del Reloj Joyería Azteca, donde se inauguró una exposición fotográfica y se encendió el emblemático reloj.

“**Desde este espacio felicitamos al IMAC, que a través del Museo de Historia de Tijuana (Muhti) y el Archivo Histórico, dirigidos por Alejandro Loyo y el Mtro. Hilario Castillo, respectivamente, por su interés en preservar y promover el patrimonio histórico de nuestra querida ciudad**”, expresó la legisladora local.

Julia González, reconoció a quienes desde la sociedad civil ponen su granito de arena, como lo ha hecho el señor Francisco Ruiz Esparza Núñez, quién ha dedicado años de investigación en torno al Reloj Azteca.

El Reloj Joyería Azteca se ha convertido en un ícono de Tijuana, y parte del patrimonio histórico de la ciudad; es de la marca Seth Thomas, mide 5.40 metros de altura, es de fierro con detalles en bronce, pesa 952 kilogramos, la cabeza mide 1.25 metros de diámetro y fue fabricado en Thomaston Connecticut, Estados Unidos el 20 enero de 1922.

Finalmente, Julia González invitó a la comunidad tijuanense a visitar y tomarse la foto en el Reloj Joyería Azteca, que está ubicado en la calle 2da entre Constitución y Niños Héroes, Zona Centro.

MEXICALI

Av. Pioneros y Héroes #995, Centro Cívico,
Mexicali, B.C. C.P. 21000
Tel: (686) 559 56 01 Ext. 233
julia.gonzalez@congresobc.mx

TIJUANA

Calle Mar Kara en esquina con Prol. Calle 2da, #5995,
Colonia Linda Vista, Tijuana, B.C. C.P. 22054
Tel: (664) 771 34 09 Oficina: (664) 867 64 68
gestoria.juliagonzalez@gmail.com